



# い　づ　み

大中 HP  
QR コード



令和4年10月31日  
第 7 号

## 文化活動発表会 閉会の挨拶から 『感動』

校長 牧 勇 人

昔、中国に「孔子」という思想家がいました。孔子が弟子に説いた言葉が、「論語」という書物に記録されています。その中に『感即動』という言葉があります。

感じたら、すぐに動く  
感じさせることで、人は動く  
感じ方を変えれば、行動が変わる

これが、現在の「感動」の由来です。

今、私は、「感動」しています。展示、発表、合唱、演奏、さまざまな場面で、みなさん一人一人が自分を表現してくれました。

私はその姿を、これまでの取り組む姿と重ねることで、みんなの成長をしっかり感じることができました。

そして、もっともっとみんなに成長してほしい、そのためにもっともっと私自身がサポートしなくてはと、私にプラスのエネルギーを創り出してくれました。私を「感動」させてくれました。ありがとう。

みなさんも、先輩や後輩、同級生の姿に刺激され、「自分もあんな風になってみたい」「みんなのために全力で活動したい」と感じたことでしょう。

感じたことは、素直に行動につなげましょう。お互いに、「感動」し合いましょう。

### <11～12月の予定>

<11月>	<12月>
2日（水） 生徒総会	1日（木）、2日（金）
3日（木） 文化の日（祝日）	3年 市学力調査
5日（土） 第3回資源回収	5日（月）～9日（金）
7日（月） ライフスキル研修会	人権週間
8日（火）、9日（水） 県中教研学力調査	16日（金） 3年 確認テスト④
8日（火） 3年 進路説明会	19日（月）～21日（水）
15日（火）～25日（金） 家庭学習週間	保護者懇談会
16日（水）～18日（金） 3年 進路相談会	22日（木） 給食最終日
22日（火）、24日（木）、25日（金）	23日（金） 2学期終業式
2学期末考査	24日（土）～1月9日（月・祝）
23日（水） 勤労感謝の日（祝日）	冬季休業
28日（月） 2年 産婦人科医講話	

## 10/22(土) 文化活動発表会

来賓並びに保護者、地域の皆様が見守る中、部活動や各教科等で取り組んだ作品の展示、合唱コンクール、3学年合唱、意見発表、茶道部や吹奏楽部のステージ発表等、様々な生徒の活動の成果を発表しました。

「百歌繚乱～見せよう！見つけよう！大中の輝き～」のスローガンのもと、生徒の頑張りやきらりと輝く姿をご覧いただけたことと思います。



### <合唱コンクール>

各クラス、リーダーを中心に練習を重ねました。  
素晴らしいハーモニーが体育館に響きました。

最優秀賞 3年2組  
金 賞 3年1組  
2年1組



### <作品展示>

カード片手に鑑賞しています。  
互いの作品から、よさを学び合っています。



### <ステージ発表>

吹奏楽部、茶道部、意見発表、3年学年合唱を披露しました。

私は、吹奏楽部のステージで3曲演奏しました。2・3年生の先輩が5人と少なく、私の担当する楽器は1年生しかおらず、ほぼ独学で練習に取り組んできました。そのため、十分に演奏することができませんでしたが、できる限りの力をこめて、集中して練習しました。当日は失敗したところもあったけれど、みんなで支え合って頑張りました。先生、先輩、そして友達、みんなありがとうございます。（1年）

私は、昨年に続き、指揮者としてみんなをリードしてきました。昨年は、1年生が最優秀賞をとれるわけがないとあきらめしていましたが、今年は3年生を超える上手な合唱をつくり、最優秀賞をとろうと決意して取り組みました。それはもちろん簡単なことではなく、つらいことの連続でした。それでも、みんなと一緒に頑張った取り組んだことで、当日は最高の合唱をすることができました。来年こそは、このメンバーで最優秀賞をとりたいです。（2年）

2か月くらい前から歌の練習が始まり、わくわくが止まりませんでした。これまで合唱をする機会が少なく、試行錯誤の日々でした。音程のずれを細かく確認したり、声の大きさや表情について確認したり、少しづつ合唱らしくなっていきました。そして本番では、みんな精一杯声を出し、金賞をとることができました。貴重な経験をさせてくれたクラスメイトに感謝しています。（3年）

## 10/5(水)~7(金) 3年 修学旅行

3年ぶりに、2泊3日の修学旅行を行うことができました。

生徒の表情からも、3日間の体験は、大変充実したものとなったことが伝わります。

特に、2日目の企業訪問は、昨年度「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」を行うことができなかつた分を取り戻すかのように、約1年間かけて、生徒それぞれの興味・関心のある分野の企業等を調べ、自分たちでアポイントをとり、意中の企業や専門機関等を訪問しました。

日本を支え、大阪の街をにぎやかにする人々の働く姿に触れた経験は、かけがえのない貴重なものとなりました。

### <広島平和学習>

平和祈念公園を訪問しました。  
資料館の見学や公園の碑めぐり、平和の祈りセレモニー等を行いました。



大阪のお好み焼きや、ホテルでのビュッフェスタイルの食事など、いつもと違う特別な料理に大喜びです！



<ユニバーサル・スタジオ・ジャパン>日常を離れ、パワー全開で楽しむことができました。



## <キャリア学習 企業見学>

それぞれの興味・関心をもとに、企業訪問のアポイントをとって訪問しました。  
インタビューをさせていただいたり、実際のものづくりの場面に触れたりと、大変貴重な体験をさせていただきました。ありがとうございました。

### <協力いただいた事業所等（順不同）>

- ・金田社寺建設
- ・テレビ大阪株式会社
- ・大阪城天守閣
- ・Restaurant Varier
- ・アストラゼネカ（株）
- ・武庫川女子大学中央キャンパス教育学部
- ・ヨネックス（株）
- ・（株）海遊館
- ・スーアルムカフェ+ダイニング梅田店
- ・（株）トーアスポーツマシーン
- ・丸善インテックアリーナ大阪
- ・（株）ディンプス
- ・（株）ワールド
- ・（株）ヘキサドライブ
- ・THE RITZ CARLTON
- ・JCHO 大阪病院
- ・（株）ゴーセン
- ・井関食品（株）
- ・マロニエファッショントザイン専門学校
- ・おおきにアリーナ舞州
- ・大阪動植物海洋専門学校
- ・ユー・エス産業株式会社
- ・大阪音楽大学
- ・大阪高等検察庁
- ・（株）ベイルインテリア
- ・江崎グリコ（株）
- ・井岡弘樹ボクシングジム
- ・トライオン（株）
- ・HIKARIS NAKAZAKI

